

MALERFACHBETRIEB HARTWIG
AUSSTELLUNG
 für
Raum & Farbe

Tag der offenen Tür
 Am Samstag, dem 30. Juni 2001
 in der Eisenbahnstraße 3 – Ecke Eichelgarten
 in Baden-Baden
 in der Zeit von 10.00 bis 18.00 Uhr

□□□ Lernen Sie die Vielfalt unserer Arbeiten kennen □□□
 □□□ Wir freuen uns auf Ihren Besuch! □□□



AUSSTELLUNG



Malerfachbetrieb Horst Hartwig: Heute „Tag der offenen Tür“ / Neue Ausstellungshalle wird eingeweiht

Individuelle und kreative Wandgestaltung

Im April 1999 übernahm Malermeister Horst Hartwig das Malerfachgeschäft der Firma Kiefer in der Eisenbahnstraße 3 in Baden-Baden. Dort war er zuvor langjähriger Mitarbeiter gewesen. Den hochgesteckten Serviceanspruch hat Horst

Hartwig mit übernommen und außerdem eigene neue Ideen eingebracht. Am heutigen Samstag lädt er von 10 bis 18 Uhr zu einem „Tag der offenen Tür“ ein, mit dem die neue Ausstellungshalle eingeweiht wird. Zum Service gehören Innen-

und Fassadenanstriche, das Verlegen von Bodenbelägen sowie Maler- und Lackierarbeiten an Türen und Fenstern. Das Neue und Besondere an den Innen- und Außenanstrichen sind neue Maler- und Lacktechniken, die kaum noch Gestaltungswünsche offen lassen.

Außer mit Tapeten kann man seinen Räumen durch Farbstriche eine individuelle Note geben. Auch Wandgemälde sind auf Wunsch möglich. Mehrfarbige Anstriche, glitzernde Strukturen, harmonisch ineinanderlaufende Farben, kunstvolle Ornamente und einfache Muster, Kontraste und besondere farbliche Akzente können gesetzt und klassische, moderne oder extravagante Stile auf den Wänden verewigt werden. Aber auch der unifarbene Anstrich mit schmuckvollen Profilleisten ist zu haben. Mit den neuen Techniken lassen sich südliches Flair, Landhausstil und barocke Verspieltheit an die Wände zaubern. Das Fachpersonal kommt zum Kunden nach Hause, vermisst vor Ort, und stimmt die Wandgestaltung mit der Innenausstattung ab.

Die Ideen gehen der Partnerin von Horst Hartwig, der gelernten Dekorateurin Brigitte

Knünz, nicht aus. Auf Wunsch berät sie die Kunden über die passenden Accessoires zur Wandgestaltung, seien es Skulpturen, Leuchten, Vasen oder Blumenschmuck. Sie arbeitet Entwürfe für eine kreative Wandgestaltung aus. Horst Hartwig und sein Team schließlich führen die Malerarbeiten aus.

Und noch eine Spezialität bietet der Malerfachbetrieb. Mit moderner Lacktechnik verleiht er alten Möbeln einen neuen Charakter. Der Anstrich gibt dem Möbelstück ein neues Gesicht, ob strukturiert oder einfarbig, bunt oder uni. So bekommen zum Beispiel Bierstischgarnituren etwas Edles. Und alte Stühle, Bänke, Tische, Schränke verwandeln sich in Designerstücke.

Am „Tag der offenen Tür“ können die Besucher Einblick nehmen in die Vielfalt der Gestaltungsmöglichkeiten durch einen modernen Malerfachbetrieb. Beispiele für Wand-, Decken- und Möbelgestaltung sind zu sehen. Auch die Ausstellungshalle selbst ist sehenswert, denn aus einer alten Lagerhalle hat Horst Hartwig einen modernen Ausstellungsraum mit persönlichem Flair gezaubert. (dh)



Horst Hartwig und Brigitte Knünz laden heute zum „Tag der offenen Tür“ ein